

Madrid, 15 de diciembre de 2010

## COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

El Consejo de Administración de Banco Popular, en su reunión celebrada en el día de hoy y a propuesta de su Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha acordado incorporar al Consejo a don Michel Jean Francis Lucas, como Consejero dominical, en representación de la Entidad Banque Fédérative du Crédit Mutuel.

Su incorporación al Consejo fue anticipada en los hechos relevantes comunicados los días 28 de octubre y 16 de noviembre (números 132240 y 133199) y es consecuencia de los acuerdos estratégicos suscritos entre ambas entidades y de la reciente adquisición de una participación significativa del 5,00% del capital de Banco Popular por parte de Crédit Mutuel.

El perfil profesional del Sr. Lucas, actual Presidente de la Confederación Nacional de Crédit Mutuel, se adjunta como anexo.

Atentamente,

Francisco Aparicio Valls  
Consejero Secretario

## **PERFIL DE DON MICHEL LUCAS**

Ingeniero por la Universidad Central de Lille. Licenciado en Ciencias matemáticas y Ciencias Físicas.

Ha desarrollado su actividad profesional desde 1971 en el Grupo Crédit Mutuel. En la actualidad es, entre otros cargos, Presidente de la Confederación Nacional de Crédit Mutuel, Presidente del Grupo Crédit Mutuel Centre Est Europe y Presidente de Banque Fédérative du Crédit Mutuel.

Tiene las distinciones francesas de Oficial de la Orden Nacional del Mérito y de Oficial de la Legión de Honor.